



martes 24 de noviembre de 2020

EL AYUNTAMIENTO HACE BALANCE DE LA LIMPIEZA DEL MUNICIPIO EN LOS PRIMEROS 18 MESES DE GOBIERNO



La Delegación de Servicios Urbanos realizó la semana pasada una inspección en el municipio con el objetivo de hacer un balance de estos 18 meses para comprobar la efectividad de los trabajos diarios del Área de Limpieza Viaria.

La Delegada, María José Sánchez, ha explicado que el encargado de esta área coordina diariamente el plan de trabajo de los barrenderos a pie el cual divide al municipio en 15 zonas

pasando por cada calle cada dos días, el plan de trabajo de las barredoras dividiendo el municipio en 5 zonas correspondientes a los cinco días de la semana y el plan de trabajo de la hidrolimpiadora que repasa los puntos de contenedores.

En circunstancias normales, es decir, si lo permite las inclemencias del tiempo, no hay ausencia del trabajador, o surja cualquier otra eventualidad, "los planes se ejecutan rigurosamente, obteniendo el resultado positivo y concluyendo que nuestro pueblo está limpio", ha dicho Sánchez.

No obstante, la Delegada afirma que "seguimos pidiendo la colaboración de nuestros vecinos, tanto para que sigan manteniendo su conducta cívica, o nos den el aviso cuando vean que cualquier punto se haya quedado atrás y se encuentre en mal estado".